

積立増資を呼びかけよう!

あかるいまち21

No.924号 2016年8月22日 組織部 TEL082-532-1264

	8月累計	4月～7月
組合員ふやし	65人	406人
出資金ふやし	405万円	3,484万円
純増	▲36万円	298万円

けんこうチャレンジ 手渡し&手回収しよう!

けんこうチャレンジのパンフレットの普及は、幼稚園や保育園、小学校、地域の団体など、大きく広がりました。申込者数も大きく伸びるかと思われましたが、現在約440名(去年は約1,500名)にとどまっています。昨年、申し込まれた方はもちろん、けんこう手配りの方などにもう一度声をかけていきましょう!

すこしお生活教室のご案内～けんこうチャレンジ企画～

「食」テーマに「すこしお生活教室」を企画しました。(※すこしお生活とは、「少しの塩分」で「すこやかな生活」をめざす医療福祉生協のとりのくみの総称です。)けんこうチャレンジに申し込まれた方もまだも仕込まれていない方もご参加ください。

日時：9月21日(水) 13:30～15:30
会場：生協けんこうプラザ5階



生協さんもぜひ! 町内会のサロンのお手伝い

8月8日、西区庚午南1丁目で町内会主催のサロンが開催されました。生協や地域包括の職員も加わってほしいとの要請が町内会からあり、記念すべき第1回は福島生協病院・看護師の朝長さんを講師として招き、ボールを使ったストレッチ体操を行いました。

町内会長さんの挨拶のあと、ストレッチを行いました。普段、ボールを使ってストレッチをすることがないので、参加者の皆様には大変好評でした。ストレッチの間は、リラックスできる音楽も流して気持ちを落ち着かせながら、骨盤のゆがみなどを直していきました。



来月9月のサロンでは、「笑いヨガ」をして内面から元気になろう!ということで生協職員・安徳さんが招かれています。参加者の中には、ご高齢で一人暮らしをされている方もいらっしゃいました。そういった方々が地域のみなさんと繋がっていく。庚午南1丁目サロンにはそんな大事な役割を担っているのだと感じられました。

協同組合がよりよい社会を築きます



広島中央保健生活協同組合

